

NUEVAMENTE TRES FUNCIONARIOS AGREDIDOS EN EL C. P. DE ALBOCASSER

Hoy viernes 7 de junio el sindicato de prisiones **ACAIP** denuncia una nueva agresión a tres trabajadores del centro penitenciario de Albocasser.

Todo sucede alrededor de las 18:00 de la tarde en el modulo de aislamiento de la prisión, el que aloja a los reos mas peligrosos y conflictivos del centro. Cuando se disponían a cambiar de celda uno de los internos allí alojados el interno de manera inesperada se abalanza sobre uno de los funcionarios agarrándolo del pelo con tal fuerza y violencia que le arranca un mechón, los otros dos funcionarios allí presentes intentan repeler el ataque y reducir al interno, pero es tal la agresividad y corpulencia del interno que es necesario la presencia de mas funcionarios para lograr reducirlo. El incidente se saldo con tres funcionarios que requirieron atención medica, gracias a la gran profesionalidad de los funcionarios del centro ,el incidente no se ha saldado con más heridos o de mayor gravedad.

Esta sección sindical de **ACAIP** ha denunciado en los 6 primeros meses de este año 7 agresiones a funcionarios, una cifra que la dirección de este centro obvia y ante la cual no adopta ninguna medida. De hecho esta semana un trabajador del centro ha sido cambiado de destino debido a la posibilidad de que algunos internos pudieran estar pensando en atentar contra él, lo cual deja en evidencia el mal hacer de la dirección del centro, que la primera medida que tendría que haber tomado es trasladar a esos internos a otras prisiones y aplicarles otra clasificación penitenciaria más acorde a su gran peligrosidad

Una vez más desde **Acaip** queremos denunciar que la Administración penitenciaria sigue sin tomar medidas para poner freno a las agresiones que sufren sus trabajadores. En vez de considerarlos “**agentes de la autoridad**” se nos ningunea y se mira hacia otro lado. La institución penitenciaria necesita una gran remodelación y la administración pese a los más de dos años de movilizaciones de las organizaciones sindicales sigue ignorándolos y lo mas importante menospreciando el labor de mas de 20000 trabajadores penitenciarios.

En Albocasser a 7 de Junio de 2019